

## Une Soleuroise en uniforme neuchâtelois

Après avoir participé à un échange linguistique, Irène von Arx a prolongé son engagement au sein de la Police neuchâteloise.



*Irène von Arx portera l'uniforme de la Police neuchâteloise jusqu'à fin septembre.*

---

29.07.2024 - 17:23

Actualisé le 29.07.2024 - 17:30

 Partager

 Tweeter

 Lien

---

La souplesse des Romands lui plaît. Une Soleuroise a rallié les rangs de la Police neuchâteloise depuis près de deux ans. Irène von Arx était tout d'abord arrivée dans le canton par le biais d'un échange linguistique entre polices qui s'est déroulé d'avril 2021 à fin mars 2022. « Après 13 ans à la Police soleuroise, j'avais envie d'un nouveau défi. J'avais envie d'apprendre une nouvelle langue », dit-elle.

Elle a ensuite décidé de prolonger l'expérience en terres neuchâteloises, ne se sentant pas encore prête à regagner la Suisse allemande. Parmi les différences entre les deux régions, Irène von Arx évoque l'ouverture et la souplesse de la mentalité romande.

**Irène von Arx: « Je voulais profiter encore de la mentalité des Welsches. »**



**Ecouter le son**

Quand on lui demande ce qui lui plaît dans le canton de Neuchâtel, Irène von Arx mentionne « le lac ». Dans le cadre de son travail, elle juge également les interventions et les interpellations plus simples à mener sur sol neuchâtelois qu'à Soleure, où la géographie des lieux rend le travail de la police un peu plus difficile. Dans le canton de Neuchâtel, « c'est plus facile d'aller aider » une patrouille qui aurait un cas plus compliqué, dit-elle.

**« C'est une très jolie région »**

Irène von Arx ralliera à nouveau les rangs de la Police soleuroise dès le mois d'octobre. /sbm